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Sehr geehrter Herr Abgeordneter, 

 

seitens der Bundesregierung beantworte ich die Frage wie folgt: 

 
Frage: 
Wie viel Prozent des Gasverbrauchs hat die deutsche Industrie seit Beginn 
des Ukraine-Russland-Krieges nach Kenntnis der Bundesregierung 
eingespart und welcher Teil der Einsparungen wurde durch 
Produktionsstopps realisiert?  

 
Antwort: 

Die Bundesnetzagentur erfasst den gesamten deutschen Gasverbrauch und 

informiert über Rückgänge oder Zunahmen des Verbrauchs 

(https://www.bundesnetzagentur.de/DE/Fachthemen/ElektrizitaetundGas/Ve

rsorgungssicherheit/aktuelle_gasversorgung/grafik_gasverbrauch.html) . Der 

Anteil der Einsparungen, welcher seit Beginn des russischen Angriffskriegs auf 

die Ukraine durch die Industrie geleistet wird, wird dabei nicht differenziert 

erfasst. 
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Mit freundlichen Grüßen 
 
 

 
Dr. Patrick Graichen 


